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ゲストスピーチ
　こども支援ネットみんなのひろっぱ
　代表　中島  香織 氏
　「こどもの居場所〜みんなのひろっぱの実践から〜」
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● 会 長 挨 拶
　皆さん、こんにちは。焦点のぼやけ感のある参議院選
も終わり、なんだか忘れられそうな高知の立ち位置が実
感させられました。鳥取と島根は米子と、松江とすぐ近
くで平坦な陸路ですし、共用の中海という湖もあり自然
とつながっている感じがします。一方、高知と徳島は
峨々たる四国山脈で隔絶された、お互い僻遠の地です。
　明治初期のころ、土佐と阿波が一つの国にまとめられ
たことがありました。明治維新の勲功なのか、高知に本
庁、徳島に支庁がありましたが、双方の県民の猛烈な反
対で、短期間で再び二つの県に分かれたようです。それ
にしても、もし道州制にでもなったら高知は一体どうな
ることでしょうか。
　話は代わりますが､私が入会したのは1995年3月、も
うかれこれ21年余りとなります。この間、会員卓話をさ
せていただく機会は1000回くらいはあったと思います
が、残念ながら全くご指名はありませんでした。余程人
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望がないのだと思い、類語国語
辞典で「人望」を引くと、「評
判」の項にあって「立派な人と
して世間の信頼・人気がある」
と出ており、うーむそうかと大
いに納得した次第です。
　ようし、じゃあこの1年間、
会長あいさつでたっぷりミニ卓
話ができると意気込んでいます。
というのは冗談で、ロータリークラブは会員同士の食事
を通じて懇親を図るのも大きな目的の一つです。使い古
された言葉ですが「おいしい食事は、何を食べるかでは
なく、誰と食べるか」であります。今後、できるだけ、
会長挨拶は簡略、短時間とし、ゆっくりお食事ができる
ように心がけてまいります。
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● ロータリーソング「四つのテスト」

● 今週のピアノ曲「城ヶ島の雨」ピアノ演奏：山内るり会員

● 新入会員紹介
・氏　　名　　井上良介
・生年月日　　昭和25年1月15日
・職　　業　　株式会社テレビ高知  代表取締役社長
・配 偶 者　　英子様
・趣　　味　　読書
・井上良介氏挨拶
　4年間、東京支社にいて先月こちらに帰ってまいりました。浅学非才ですが、開局以来10代目の代表取締役にな
ります。どうぞよろしくお願いいたします。

● 尾﨑会員、武樋会員、杉本会員に短期交換留学生の
   ホストファミリーに対するお礼をお渡ししました。

● 会 長 報 告
先月退会された四国電力の楠瀬さん、ＪＲ四国の美馬さんからご丁寧なお礼状が届いています。

● 幹 事 報 告
・皆勤賞の図書券をレターボックスに入れています。
・第15回ロータリー全国囲碁大会の案内が来ています。希望者は事務局まで。
・例会終了後、臨時理事会を行います。

● 臨 時 総 会
司会　本日、会員88名中、58名の出席で、3分の１以上の定足数を満たしているため、本日の総

会は成立いたします。

◎前年度決算報告　（小笠原前幹事代理・尾﨑会員）

◎今年度予算発表　（伊丹幹事）

（承認の拍手）

◎広報ＩＴ委員会（発表・有馬義雄会員）
　部外への広報と、ＨＰの更新が主
な仕事です。会長の運営方針に従っ
て、各委員との情報交換がＨＰを通
じてできるように。セキュリティの
問題等を天秤に掛けながら直せる部
分は直していきたいと思っています。
また、イベント等、広く世の中に情報を流すものがあ
れば対応をしていきます。
　
◎青少年奉仕委員会
　（発表・武樋泰臣会員）
　健全な青少年の育成を図るという
目的のもと、

１．燦燦奨学生のフォローアップ

２．燦燦基金への募金活動への協力
３．次期燦燦奨学生の候補募集活動
４．地区青少年奉仕委員会への協力

　燦燦奨学金の成り立ち、青少年奉仕の意義等々をき
ちんと理解した上で、1年間活動していきます。

◎ロータリー情報委員会
　（発表・西山彰一会員）
　例年どおりロータリークラブの円
滑な運営に必要な情報、親睦を深め
るための有効な情報交換の場を親睦
委員会とともにつくってまいります。
　

◆ 各委員会計画発表
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◎会計（発表・安藤一臣会員）
・会員各位の会費によりクラブが運

営されていることを念頭に、適正
な会計処理が行われているかどう
か必要に応じて監査を行う

・予算、決算にかかわる情報の提供
・理事会の要求に迅速に対応し、会

計情報を提供する

◎会員選考委員会（発表・横田英毅会員）
　推薦された候補者について、ロー
タリー会員としての資格要件を審査
するために会員増強委員会及び職業
分類委員会と連携協議し、結果を理
事会に具申する。また、会員増強委
員会及び職業分類委員会と連携して
何かできないか考えていきます。
　候補者の人格、識見、職業活動、社会的地位につき
問題がないかどうかを確認。

◎会員増強委員会 （発表・入交章二会員）
　今年度の目標は3名の増強です。ク
ラブにとって大切なのは数ではなく
内容であることは承知ですが、今年
度の前田ガバナーからは四国地区で
3,000人の会員を維持したいという
方針が出ています。当クラブは四国
内で一番多い会員数ですが、ガバナーの方針に協力し
たいと考えています。メンバー全員で、将来このクラ
ブを担っていく若い方、女性等々高知クラブに相応し
い方の推薦をよろしくお願いします。
　
◎プログラム委員会（発表・宮地貴嗣会員）
　楽しい例会、聞いてためになる卓
話、こういったことを基本に卓話者
の選定を行います。火曜会の皆さま
にも多数ご参加いただけるような広
い分野の内容、ビジネス、健康、地
域、趣味などバランスのよい構成で
プログラムを組んでいきます。同時に、委員会の中で
の親睦も深めてまいります。皆さんも卓話者の推薦が
ある場合は、ぜひご連絡ください。よろしくお願いし
ます。

◎社会奉仕委員会（発表・梅野勝義会員）
　社会奉仕はロータリアン一人一人
が超我の奉仕を実証する機会です。

1.地球33番地の事業継承、発展
2.非行少年の立ち直り支援を行っ

ている「高知少年友の会」への
支援

3.地区補助金事業のヘリサインの設置をロータリー
財団委員会と実施

◎国際奉仕委員会（発表・尾﨑典之会員）
　今年、当クラブは長期交換留学生
の受け入れはありません。
　短期交換留学生の受け入れは、7月
10日に終わりました。
　今後は、12月23日に開催される子
ども弁論大会での会長表彰事業があ
ります。

◎米山記念奨学会　（発表・海治勝彦会員）
・普通寄付金、1人月額1,000円の

継続、特別寄付金をしていただ
く新たな会員の募集

・昨年度、四国で初めての5,000
万円達成クラブとして表彰され
ました。

　これを受け継いで1年間頑張ってまいります。

◎ 80 周年実行委員会
　 （発表・土本昭雄会員）
　今年は準備委員会として活動しま
す。実行は再来年です。ＶＴＲを撮
る予定ですので、ご協力をお願いし
ます。

薬草のはなし薬草のはなし

イブキジャコウソウ ( シソ科 )　─ かぜに ─

　伊吹山に多く分布し植物全体に麝香のような芳香があることに由来しこの名前がつき

ました。6〜7月の開花期に、地上部をとって水洗い後、陰干しにして用います。

かぜに…乾燥したものを1回量3〜 6g、カップに入れて、熱湯を注いで飲む。

薬用部分…地上部　　採取時期…6 ～ 7 月　

薬草カラー図鑑より

総数

　6月28日

（-8）88 58 17 5 78.75　7月12日

（-9）88 47 7 25 91.14

出席 欠席 メークアップ 出席率

◇　　出　　席　　率　　◇
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■次週のプログラム［ 　月 　 日］　
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● 累 計 額  ［7 月12 日現在］

ニコニコ箱 ロータリー燦燦基金89,500 円 27,334 円
さんさん

ポリオ 募 金 0 円
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ロータリー休日

◇ 例 会 変 更 ◇
	 高知中央RC 　　　7月14日　夜間例会（城）	 高 知 R C 　　　7月26日　ロータリー休日（三）
	 高 知 R C 　　　8月　9日　休会〈盆休み〉（三）	 高知東RC 　　　8月10日　休会〈盆休み〉（阪）
	 高知西RC 　　　8月12日　休会〈盆休み〉（三）	 高知北RC 　　　8月15日　休会〈盆休み〉（三）
	 高知ロイヤルRC 　　　8月16日　休会〈盆休み〉（旭）	 高知北RC 　　　8月22日　夜間例会（三）
	 高知東RC 　　　8月24日　時間変更例会（阪）	 高知中央RC 　　　8月25日　夜間例会（城）
	 高知北RC 　　　8月29日　サッカー教室（三）

※例会場ホテル ： （三）… 三翠園 （城）… 城西館 （阪）… ザ クラウンパレス新阪急高知 （旭）… ホテル日航高知旭ロイヤル

ニコニコ箱
横田　英毅
中村　裕司
有馬　義雄
川崎　卓巳

南　　範子

川崎　敦子
土倉　義浩

河野　弘訓
松岡　宣明

古谷　純代

杉本芙美子

武樋　泰臣

中島　和代

甘田　量一

宮地　貴嗣

川添　　博

関　　雅文

ご心配をおかけしました。燃えたのは約1.5㎡、畳1枚分ぐらいです。
先週、家内の誕生日にお花が届きました。ちょっと良いことを書きすぎたメッセージも、これ見よがしに飾ってあります。
妻の誕生日にきれいなお花をありがとうございました。これで1年、夫婦円満です。
妻の誕生日に素敵な花をありがとうございました。北陸ひとり旅に出かけており、この花がなければ・・・3日後に
帰宅するのがひやひやでした（汗）
先週はお誕生日を祝っていただきありがとうございました。気持ちは若くても写真に写る真の我が姿を見て年齢
を自覚しています。美魔女のサプリメントないかなぁ・・・。
入会させていただいて数回！存知がけもなく、皆出席賞をいただきました。今年度も賞をいただけるように努めます。
皆出席賞をいただきありがとうございます。今年度はサインメイキャップを極力減らして、他クラブにビジター参
加したいと思います。
皆出席賞をいただきました。今年度も頑張って出席します。
皆出席賞を頂戴しました。早いもので13年目。今日から14年目です。まじめにコツコツ、地味に地道にロータリー
生活を過ごしたいと思っております。
（2670地区国際奉仕委員会短期交換委員）7月6日から11日、高知に滞在した短期交換プログラムの学生は無
事、何事もなく愛媛に移動しました。ホストファミリーの尾﨑さん、武樋さん、杉本さん、お手伝いをしていただい
た藤田さん、また7日、施設見学をさせていただいたテレビ高知様、大変お世話になりました。皆さまのご協力の
おかげで楽しい思い出をつくることができたと思います。感謝を込めてニコニコします。
短期交換留学生のホストファミリーをさせていただきました。16歳と17歳の女の子2人。孫のような年の子どもに
とまどいもありましたが、藤田会員、尾﨑会員、武樋会員に助けられて無事終えることができました。お手伝いい
ただきました皆さまに感謝してニコニコです。
初めて短期交換留学生の受け入れをさせていただきました。我が家は初めての女の子。しかも日本語が全く通じ
ないもどかしさに難儀しました。しかし、古谷交換委員はじめ杉本会員、藤田会員、土本会員、尾﨑会員ほか皆
さまの温かいサポートで何とか乗り切れました。ありがとうございました。焦って買った「スピードラーニング」今
回は全く役に立ちませんでしたが、いつか口から英語が飛び出すと信じています。
先々週の夜間例会、あじさい例会を欠席しておりまして、先週の例会では誕生日だということもすっかり忘れてい
ました。その上、皆さまの誕生日のお礼のニコニコもすっかり失念していました。かなり物忘れがひどくなってい
る事を自覚し、気を付けていきたいと思います。お礼とお詫びのニコニコです。
（アサヒビール㈱）皆さまにご案内を申し上げます。今週末7月16､17日に中央公園にて「アサヒビールフェスタ」
を開催させていただきます。時間は7月16日、11時から18時。17日、11時から19時となっております。当社四国工
場より直送で「できたてのスーパードライ」ほかさまざまなビールを楽しんでいただけますので、ぜひ皆さまお誘
いの上お越しくださいませ。詳しくは卓上のチラシをご参照ください。お待ちしております。
本日、プログラム委員会の計画を発表させていただきありがとうございます。卓話者のご推薦をたくさんよろしく
お願いいたします。本年度の卓話を楽しみにしていただければ幸いです。
ニューヨーク剣道クラブ40周年記念大会に審判として参加するためニューヨークに行ってきました。ちょうど7月
4日のアメリカ独立記念日と重なり、イースト川河畔で花火見物。4発同時打ち上げで、アメリカの国力を感じる壮
大なパノラマでした。
33会7月例会で優勝しましたのでニコニコします。昨年度は33会にたくさんのご参加をいただきありがとうござい
ました。今年度も幹事役をしっかり務めてまいりますので、よろしくお願いします。


